

# *Le forum des jeunes latino-américains et caribéens se termine en Équateur*

---



Quito, 15 mai (RHC-NTX-PL)- Le Forum Régional des Jeunesses de l'Amérique Latine et des Caraïbes s'est terminé à Quito, la capitale équatorienne, avec des recommandations formulées par les délégués de 23 pays, pour rédiger l'agenda de développement global pour l'après 2015.

Ahmad Al Hendawi, envoyé spécial pour la Jeunesse, du secrétaire général de l'ONU a déclaré qu'il est nécessaire de redéfinir le modèle de développement de façon réaliste et durable.

Devant environ 130 participants , le fonctionnaire a déclaré qu'il était convaincu que la pauvreté extrême sera éradiquée pour 2030, car cette réalité est une honte pour le monde.

Il a ajouté aussi que ce forum est le début d'un engagement pour travailler avec les jeunes et leurs réseaux dans la région.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23249-le-forum-des-jeunes-latino-america-ins-et-caribeens-se-terme-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**